

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 9
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt
am 12.07.2006

Ausschilderung Gewerbegebiet Kloppenheimer Weg (FDP)

Der Ortsbeirat Bierstadt möge beschließen, dass der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden die Ausschilderung des Gewerbegebietes Kloppenheimer Weg unverzüglich vorzunehmen hat.

Begründung:

Bereits beim Beginn der Bauphase hätte das Gewerbegebiet ausgeschildert werden müssen. Es wird immer wieder von Ortsansässigen sowie auswärtigen Personen nach dem Weg gefragt. Viele wissen nicht genau wo der Kloppenheimer Weg ist, da dieser bisher auch noch nicht in den Stadtplänen verzeichnet ist.

Für viele ist es irritierend, wenn Sie die Kloppenheimer Strasse in Richtung Kloppenheim befahren, dass Sie ab den Hausnummern 16, 16A und 20 nur noch einen Blick ins Grüne haben. Das Ortsausgangsschild befindet sich vor dem Kloppenheimer Weg und so denkt ein Teil der Bürger, dass nach dem passieren des Ortsausgangsschildes kein Gewerbegebiet mehr kommt.

Oft blockieren auch LKWs den oberen Bereich der Kloppenheimer Strasse, da diese nicht wissen, wo die Baustellen gelegen sind und wie Sie diese anzufahren haben.

Das Gewerbegebiet sollte so ausgeschildert werden, dass man es von der Strasse Am Wolfsfeld sowie der Kloppenheimer Strasse anfahren kann. Die Ausschilderung soll an den markanten Kreuzungspunkten von Bierstadt erfolgen.

Beschluss Nr. 0042

Antragsgemäß mit folgender Ergänzung beschlossen:

Die Beschilderung muß bereits vor dem vom Ortsbeirat geforderten Gesamtkonzept für eine Wegweisungsbeschilderung realisiert werden.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

Hepp
Ortsvorsteher